
会長挨拶  吉田 和義 会長 

 12 月はロータリーでは疾病予防と治療の月間となっております。 

疾病予防と治療の歴史を遡ってみると、国際ロータリーは 1980 年に 75 周年記念事業として

３H計画を発足しました。 

これはその名の通り健康改善、飢餓追放・人間性の向上を目的としたものでございます。各

クラブや地区のレベルでは取り扱い切れない様な国際規模のプロジェクトをその対象として

おります。その展開の一つとしてポリオプラス計画が生まれました。 

これは WHO の一翼を担っての大計画で、世界中の幼児の健康を守るためにポリオの他、麻

疹・百日咳・ジフテリア・破傷風・結核の予防接種を推進する計画でもあります。 

1982 年このポリオプラス運動の一環としてインド麻疹免疫プロジェクトの派遣ボランティ

アとして、東京麹町ロータリークラブの山田彝さんと峰英二さんの両会員が選出され、南インドで同プロジェクトの指導をし、RI

会長賞を受賞しました。このプロジェクトは東京麹町ロータリークラブから、2580 地区から 2750 地区へと広がり南インドポリオ

免疫プロジェクト提唱をし、ロータリー財団から 5 万ドルの特別助成金が交付されました。 

1983 年 2 月から 3 月にかけ山田会員と峰会員がプロジェクトのため 3 週間南インドで奉仕、ポリオワクチンの贈呈を行いまし

た。これをきっかけに国際ロータリーは 1985 年ポリオプラス世界からポリオを撲滅するというロータリーの大規模な活動が始まり

ました。これをもちましてポリオの撲滅運動が国際的に広まったわけですけども、東京麹町の山田・峰両会員が先駆者となってこ

の運動の突端を作ったという形になっております。 

東京麹町に学ぶ点は多々あると思います。私たちの活動もロータリーの重点分野に該当するプロジェクトを立ち上げる時期に来

ているのではないでしょうか。 

これからも次年度に向けて重点分野の該当するプロジェクトを是非立ち上げるよう考えて頂きたいと思っております。  本日は

この後クラブ総会が予定されておりますのでよろしくお願いいたします。 

 

 
 

誕生祝 親睦活動委員会 渡邊 正義 委員 
12月 11 日 武藤 正隆 会員  趣味：ゴルフと釣り 

 

私の誕生日と長女が同じ日で、昨日誕生会でした。私は 74 歳になりまして、

まだまだ諸先輩方には笑われてしまいますが、衰えを感じざるを得ないと思

っております、足から来ていることがはっきり分かりまして、色々とご迷惑を

おかけすることになるかもしれませんが頑張りたいと思います。今後ともよろ

しくお願いいたします。 

 

 

クラブ年次総会 
議題：次年度役員理事の選挙 

次年度役員理事の選挙が行われ、原案通り承認されました。 

新たに選任された方々からのご挨拶は次の通りです。 

国際ロータリー第２５３０地区 県北第一分区 

国際ロータリー会長 BARRY RASSIN（バリー・ラシン） 

 
国際ロータリー第 2530 地区ガバナー 平井 義郎 

 
福島南ロータリークラブ 会長 吉田 和義  幹事 一條 浩孝 

    目標「例会を楽しもう」 

会員／74 名 出席／50 名  出席率／67.57% 

メークアップ／24 名  修正／74 名 修正後率／100% 

第２０回例会 

2018.12.12 

福島南ロータリークラブ会報 

次年度 理事・役員 挨拶 
 

第４９代会長 鈴木 光一 会員 
2019〜2020 年度は､四つのテストに基づきロータリーの基本を大切に､当クラブが生まれて半世紀を迎え

る準備の年度になりますので会員の皆様全員のお力をお借りし、実りの年度にして行きたいと思います。 

次年度は、会員の皆様が楽しんで頂ける例会を目指し・夜間例会・移動例会など、またゲストスピーチな

ど・例会運営に工夫をし、また福島成蹊高校との連携も含めてインターアクト活動への協力や、例会会報の

工夫など・当クラブの広報活動・地域への公共イメージの向上に努めて行きたいと思っておりますので、会

員の皆様・理事役員の皆様・事務局 佐藤様・会員家族の皆様・クーラクーリアンテのスタッフの皆様の協力えて次年度も今年

吉田会長・一條幹事・年度同様に進めて行きたいと思いますので、どうぞ宜しくお願い申し上げます。 

会長エレクト、クラブ奉仕管理委員会 

兼プログラム委員会委員長 松﨑 弘昭 会員 
先ずは 49 周年の鈴木年度を成功裏に終

えることを最優先に考えます。そして、そ

の延長線上に次の 50 周年が見えてくると

いうことを意識して、様々な形でクラブ運

営に関わり、クラブを大いに盛り上げてい

けるように最大限の協力をしていきたいと思っています。 

また、会長エレクトとして 50 周年に向けて、実行委員会を

中心に、次年度の鈴木会長にも協力いただきながら準備を進め

ていきたいと考えています。 

副会長 野地 利雄 会員 

次年度は 50 周年の前年という事で、鈴木年

度は 50 周年一色に埋もれてしまいそうで

すが、そんな事の無い様に 49周年度の鈴木

年度は鈴木年度のカラーを出せるように、

また 50 周年は 50周年でしっかりと出来る

様に流れの中の一つの年度と思っており、そこをきちんと協力

してやっていきたいと思います。 

皆さんのご指導ご鞭撻が重要で御座いますので、よろしくお願

い致します。 

副会長、奉仕プロジェクト管理委員会委員長 

一條 浩孝 会員 

前幹事であった鈴木光一会長エレクトか

ら何かあったら必ず力になってやるから

と常に声をかけて頂いていたものですか

ら、次年度は私の方で鈴木光一会長にご恩

返ししたいなと考えております。 

副会長、創立 50 周年記念式典･祝賀会実行委員会委員長 

菅原 節子 会員 

次年度 鈴木年度の副会長そして創立 50 周

年記念事業実行委員会の委員長というこ

とで両方を兼ねて務めさせていただきま

す。次年度の鈴木会長の思いを形にしてい

きたいと思っております。 

直前会長 吉田 和義 会員 
直前会長としてクラブ運営に協力してい

く所存ですので宜しくお願いいたします。

クラブ創立 50 周年を目前に控えておりま

すが、芳賀裕ガバナーの「復興フォーラム」

開催に向けて微力ながら協力していく覚

悟です。最後のお勤めと心に期し頑張ります。 

幹事 丹治 洋子 会員 

ロータリー歴 10年以上ですが、何も知らな

いまま年数だけ増えてきて、何の役にも立

たないかもしれませんが、会長を助けて次

年度の成功裏に収め、素晴らしい 50周年を

迎えることが出来ればと思っております 

副幹事 菊地 和宏 会員 
まだまだ入会5年少々の若輩者でございま

す。 

次年度は一年間一からの勉強の年と考え

ております。 

皆様、ご指導宜しくお願い申し上げます。 

会計 邊見 昌喜 会員 

クラブ細則第 4 条第 6 節にて｢会計は、す
べての資金を管理保管し、毎年 1回および
その他理事会の要求のあるごとにその説
明を行い、その他通常その職に付随する任
務を行うこと｣と明記されておりますの

で、その職務を全うします。 

会場監督 佐久間 功 会員 

入会して 15 年、会長エレクトと入会した

年が同期で、感慨深いところがございま

す。今の年度は高橋勇雄、次年度は佐久間

功で行きますので、楽しい例会ができるよ

う配慮していきたいと思いますどうぞよ

ろしくお願いいたします。 

会員増強委員会委員長 菅野 良二 会員 
今年度金子親房さん冨田健三郎さんがお

亡くなりになりまして、会員が２名程少な

くなりました。先程テーブルの中でクラブ

の平均年齢の話になりまして 62 歳位との

事ですので、少しでも若い方々を勧誘して

頂いて、そして皆さんのご協力を得ながら会員を増やしていき

たいと思っております 

親睦活動委員会委員長 伊藤 弘子 会員 

会員同士はもちろん会員家族との交流また

他クラブ間の交流など楽しく親睦を深めて

いけるような親睦活動計画を立てていきた

いと考えています。鈴木光一会長、丹地洋

子幹事の少しでもお役に立てることができ

る様に精一杯活動していきたいと思います。 

クラブ会報委員会委員長 河谷 元 会員 

正直、理事の役を頂くのはもう少し先かな

などと気楽に構えておりましたら、予想よ

りもかなり早く頂くことになりました。 

あまり気負わず、必要なことを一つずつ

着々とやっていきたいと思います。よろ

しくお願いします。 

――――――― 裏面へ続く ――――――― 



職業奉仕委員会委員長 赤間 浩一 会員 

野地利雄さんより、職業奉仕はロータリー

の根源であり、とても重要な役割であると

教えて頂きました。その、重要な役割がま

だまだ経験不足の私に努まるのか、今は不

安で一杯ですが、自分に出来る事を精一杯

努めるしかないと思っております。 

国際奉仕委員会委員長 横山 りつ子 会員 
オリンピックイヤーを翌年に控え、福島

市はスイスのホストタウンでもあり、米山

奨学生や国際色豊かな留学生とIAC,RACの

皆様と共にできる国際奉仕活動で世界社

会奉仕と交流や親睦を密に図り、福島南 RC

の皆さんと楽しく奉仕できる活動で平和と国際理解を深める

べく活動の計画を致します。 

青少年奉仕委員会委員長 安斎 常克 会員 
青少年奉仕委員会委員長を引き受けるこ

とになりました。 

初めてなので、何かとご迷惑をおかけする

ことがあるかもしれませんが、鈴木会長 

を盛り立てて青少年奉仕活動に尽力いた

しますので宜しくお願いします。 

ロータリー財団委員会委員長 鈴木 洋子 会員 

何事も学ばせて頂きたい姿勢で受けさせて

頂きました。会長幹事、前任委員長様はじ

め先輩の皆様のご協力を頂きながら、財団

への寄付と財団関連活動への皆様の参加を

して頂きながら、2530 地区給付金額上位を

目指して、福島南ＲＣの名に恥じないように努力いたします。 

 

━ １２月１９日(水)の例会プログラム ━ 
1. 黙祷 

2. 開会点鐘 

3. ロータリーソング 

4. 四つのテスト唱和 

5．来訪者・ファミリー紹介と 

会長挨拶 

6．退会者挨拶 

7. ロータリー財団表彰 

8. スマイリングＢＯＸの報告 

9. 創立 50 周年記念式典・ 

祝賀会実行委員会報告 

10. 各委員会報告 

11．閉会点鐘 

━ 地区情報 ･第一分区･関連情報 ━ 

・1月 25 日(金) 杉妻小学校へロータリー文庫贈呈 

・1 月 25 日(金) 県北第一分区会長・幹事会(ｻﾞ･ｾﾚｸﾄﾝ福島) 

・1月 26 日(土) 後期委員会総会(ｻﾞ･ｾﾚｸﾄﾝ福島) 

 

━ 今後のプログラム ━ 

・12月 26 日(水) 休会 

・ 1 月 4 日(金)市内８クラブ合同新年会(ホテル辰巳屋) 

・ 1月 9 日(水)誕生祝、クラブ協議会 

事務局：〒960-8151 福島県福島市太平寺字過吹 6-2 ｻﾞ･ﾒｲﾌｧｲﾌﾞ 1F2 号室 TEL:024-546-3793 FAX:024-545-7878 

HP：http://www.inaka.ne.jp/f-southrotary  MAIL：f-southrotary2530@inaka.ne.jp 

例会場： 〒960-8101 福島県福島市上町 4-30 TEL:024-523-3811(代) FAX:024-523-0375 


